

# Protección Civil, asignatura aprobada

Aurelio Maroto

La Solana acaba de entrar en la lista de Agrupaciones de Protección Civil, una de las instituciones de voluntariado que goza de mayor prestigio y respeto entre los ciudadanos. Por número de habitantes, nuestra ciudad echaba de menos una organización que opera desde hace bastante tiempo en un buen número de poblaciones de la provincia. En ese sentido, La Solana por fin ha aprobado esa, digamos, asignatura pendiente.

La inauguración de su nueva sede a cargo de la consejera de Justicia y Protección Ciudadana dio carta de naturaleza definitiva a un grupo de personas que, a partir de ahora, prestarán un importante servicio a la población, y lo harán sin recibir nada a cambio. Nada crematístico, claro.

Angelina Martínez asistió el pasado 30 de mayo al acto protocolario de inauguración junto al alcalde, Diego García-Abadillo, el jefe local de Protección Civil, Micael Tolosa, y un nutrido grupo de autoridades locales y representantes de otras asociaciones y entidades de la ciudad. Allí, la consejera ensalzó la figura del voluntario "en un momento donde parece que prima lo individual", y ex-



Alcalde y consejera se dirigen a inaugurar la sede de Protección Civil.

presó su agradecimiento al Ayuntamiento de La Solana por su empeño a la hora de constituir esta agrupación, plasmado en una buena campaña de captación de voluntarios y en la entrega de un local que se ha adecuado y que será mantenido con fondos municipales.

El alcalde, Diego García-Abadillo, cree que cuajar un proyecto de estas características constituye "un éxito social", ya que el trabajo que realizarán los voluntarios sólo tendrá una contraprestación moral, "son gente cuyo único afán es

velar por la seguridad de los solaneros, sin pedir nada a cambio más que la satisfacción personal".

El jefe local de la Agrupación es Micael Tolosa. En un escueto discurso durante el acto inaugural, se limitó a pedir apoyo a la consejera en cuanto a medios materiales y formación del voluntariado. Se trata de consolidar la institución por que, añadió, "la ilusión es máxima". Su objetivo y el de sus colaboradores es "consolidar la Agrupación y que acabe siendo reconocida y querida por los solaneros".

## La número 35 de la provincia

La Agrupación de Protección Civil de La Solana se ha convertido en la número 35 de las existentes en la provincia de Ciudad Real. A nivel autonómico son ya 209 las agrupaciones de Protección Civil constituidas, en las que trabajan más de 3.400 voluntarios, de los cuales 700 en la provincia de Ciudad Real. En La Solana hay aproximadamente una treintena de voluntarios.

El trabajo de las agrupaciones locales se relaciona estrechamente con los cuerpos y fuerzas de seguridad, ya que

el tipo de actuaciones que realizan exige una preparación muy concreta y la supervisión de gente profesional. Desde la Junta hay en estos momentos "tres grandes apuestas" en materia de voluntariado. La primera es la formación, a través de la Escuela de Formación Ciudadana. Al fin y al cabo, "lo importante no es sólo querer hacer las cosas, sino saber cómo hacerlas". Los nuevos voluntarios de La Solana, por ejemplo, necesitan un periodo de formación mínimo, que después irá completándose. En realidad, un voluntario de Protección Civil nunca deja

de aprender. La segunda son los medios, cuya dotación en La Solana "se irá viendo de acuerdo con el Ayuntamiento", dijo la consejera durante la inauguración de la sede. Hace falta agotar un tiempo mínimo antes de tener, por ejemplo, un vehículo.

Y la tercera es la coordinación de actuaciones mediante el servicio de emergencia 112. De hecho, Protección Civil actúa a menudo en acontecimientos que tienen que ver con desastres naturales o ayuda en emergencias de cierto relieve.